

にじいろの

わ・ゼロ

大阪市立東小路小学校

学校だより

令和7年 9月 特別号



祝 大阪府学校給食大会 優良学校 受賞



令和7年7月23日、大阪市中央公会堂で第79回大阪府学校給食大会が開催されました。学校給食の普及充実や食育の推進に貢献した学校または団体・個人が表彰されます。今年度は、大阪府で学校給食優良学校5校（うち大阪市では3校）が選出され、その中に東小路小学校が入りました。東小路小学校では、給食時間の食に関する指導を中心に、教科や学級活動・校外学習など様々な場面で、学校全体で食育に取り組んでいます。子どもたちの食への興味関心の高さも評価されての受賞となりました。



詳しい給食大会の様子はこれら！

PART1



PART2



食育テレビ始めました！



給食室前の掲示板の上に、食育用のテレビを設置しました。給食についてのパワーポイントを流しています。給食や食べ物への興味関心がさらに高まるように、毎日更新しています。ご来校の際はぜひご覧ください。設置は管理作業員の井田さんに行っていただきました。

詳しくはホームページをご覧ください♪



校長室より

4時間目の授業が終わると、2階の校長室で執務をしていても、1階の給食室の入口前で、どの学年・どのクラスも大きな声で「いただきます！」の声が聞こえます。

栄養教諭の大北先生を中心として、担任の先生方の地道な食育指導、それに応える子どもたちが、今回の受賞につながったと思います。おめでとうございます！